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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in diesem Jahr wurde der Antrag im Magdeburger Stadtrat für eine Fahrradstraße in Cracau 
gestellt. Gewerbetreibende, Anwohnerinnen und Anwohner möchten diese Fahrradstraße 
nicht und befürchten sogar Umsatzeinbußen. Die Potsdamer Straße/Babelsberger Straße 
sind im Havariefall als Umleitungsstrecke bekannt. Laut einem Gutachten der Stadt 
Magdeburg befahren diesen Bereich täglich 3.000 Kraftfahrzeuge. Die Fahrradstraße in dem 
Bereich würde in die Pechauer Straße münden und hätte damit keinen weiteren Effekt für die 
Sicherheit der Fahrradfahrer. Die meisten Fahrradfahrer nutzen den Deichradweg, die 
Seestraße, die Cracauer Wasserfallbrücke und die beiden vorhandenen Radwege in der 
Büchnerstraße.  
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wurde eine Verkehrszählung von Fahrradfahrern in dem Bereich durchgeführt?  
1.1. Wenn ja; mit welchen Ergebnissen?  
 

2. Steht die Büchnerstraße unter Denkmalschutz?  
2.1 Wenn ja; darf auf einer denkmalgeschützten Straße eine Asphaltdecke 
aufgetragen werden?  
2.2 Wie viele Radwege existieren aktuell in der Büchnerstraße?  
 

3. Gibt es Planungen und Entwürfe für den Bau der Hochwasserschutzwand in der 
Büchnerstraße? 
3.1 Wie hoch und wie breit wird die Hochwasserschutzwand?  
3.2 Wie breit wird die Asphaltdecke auf dem neuen Deich?  
3.3.Können Fahrradfahrer auf dem neuen Deich ohne Probleme aneinander 
vorbeifahren?  

 
4. Wie hoch sind die Kosten, wenn die Büchnerstraße mit einer Asphaltdecke belegt 

wird?  
4.1 Wie hoch sind die Kosten, wenn die Potsdamer Straße/Babelsberger Straße als 
Fahrradstraße umgewidmet wird?  
 

5. Können Kraftfahrzeughalter, die nicht in dem Bereich wohnen, nach der Ausführung 
die Straßen nutzen?  
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6. Welche Umleitung können Autofahrer nutzen, wenn zum Beispiel im Havariefall 

(Unfall/Baustelle/ Straßenbahn) die Genthiner Straße/Cracauer Straße nicht 
passierbar sind?  

 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Manuel Rupsch   
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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